



Sie hielten stolz den Scheck hoch: Brigitta Schöner, Vorsitzende des Fördervereins Familiengesundheit e.V., Kerstin Weiß, Geschäftsführerin des TV 1861 Amberg e.V., und Annika Wawersig, Koordinatorin der Integrativen Onkologie. Foto: Andrea Bellotto

900 Euro für Onkologie

Aktionstag des TV generierte Spendengelder

Amberg. Die Integrative Onkologie am Klinikum St. Marien in Amberg erhält eine Spende in Höhe von 900 Euro. Kerstin Weiß, die Geschäftsführerin des TV 1861 Amberg, überreichte den Scheck im Namen des Vereins- Fitnessstudios Balance an Brigitte Schöner und Annika Wawersig.

Das Geld wurde am Balance-Aktionstag „Bewegung gegen Krebs“ Mitte September gesammelt. Insgesamt kamen durch eine Tombola und durch Kuchenverkauf 1200 Euro zusammen. Weitere 300 Euro gehen damit als Spende an die

Deutsche Krebshilfe, heißt es in einer Pressemitteilung.

Geschäftsführerin Kerstin Weiß und Studioleiter Bastian Walentek freuten sich über die Höhe des Gesamterlöses. Da das Vereins-Fitnessstudio Balance Partner der Integrativen Onkologie am Klinikum St. Marien ist, wird es wahrscheinlich nicht die letzte derartige Aktion gewesen sein. Es müsse noch bekannter gemacht werden, dass regelmäßige Bewegung bei Krebspatienten positive Auswirkungen bei der Reha hat und außerdem auch vorbeugend wirkt, so Weiß und Walentek.